

course à pied - ronde de rotomagos

Boffelli et Hamang au top

La Ronde de Rotomagos continue de tourner puisque 360 concurrents ont pris part aux différentes courses de la matinée, dimanche. Toni Boffelli et Marion Hamang se sont en mis en évidence sur 31 km.

Franck Derré, le président des Tamalous, organisateurs de la Ronde de Rotomagos, se montrait satisfait de la 13^e édition de l'épreuve, organisée dimanche: « Nous avons 360 coureurs auxquels il faut rajouter les enfants des écoles du secteur, qui ont couru samedi, ainsi que les marcheurs. Je ne demande pas forcément mieux car il faut pouvoir gérer. »

Gérer, c'est ce qu'a fait Corentin Bertrand (Joué Running 37) sur la course de 15 km, en s'imposant très logiquement malgré des petits pépins physiques: « J'ai été pas mal blessé cet été avec un problème d'apnée plantaire, cela me gêne encore et je ne m'entraîne pas comme je voudrais. » Le kinésithérapeute de Sainte-Maure devrait vite trouver la solution



Marion Hamang a beaucoup souffert pour l'emporter.

et se projeter sur le semi-marathon international de Boulogne-Billancourt en novembre. Adrien Belbeoch (Phoenix OCR) a pris une très bonne deuxième place. Le Tourangeau, qui figure parmi les meilleurs Français de courses d'obstacles, était venu travailler sa condition afin de tenter de se qualifier pour les championnats d'Europe 2025 de sa spécialité. En féminines, Marjorie Moron (ASPTT Tours) a fait cavalier seul et l'emporte loin devant sa coéquipière Mathilde Brusseau.

De belles bagarres sur le 10 km

Quelques minutes auparavant, la course de 10 km avait vu une belle bagarre entre Quentin Moyer (Team Tribue) et Florent Montrau (EVMA), le premier nommé devançant finalement le Vendômois de quelques secondes. « L'écart s'est fait à 1,5 km de l'arrivée à la faveur d'un long faux plat avant une descente. Malgré tout, l'écart est resté faible. J'avais bien essayé d'attaquer avant mais à chaque fois ça revenait » expliquait le lauréat.

Dans la course féminine, le scénario fut presque identique entre Mathilde Chevard (TC Joué) et Romane Rhodon (EVMA). Ce n'était pas le jour



Toni Boffelli s'est imposé sur les 31 km. (Photos cor. NR, É.N.)

des Vendômois puisque la triathlète de Joué-lès-Tours a pu conserver une dizaine de secondes d'avance sur sa dauphine.

La course de 31 km a vu les victoires de Toni Boffelli et Marion Hamang chez les dames. Le premier nommé, « spécialiste du trail, venu faire des kilo-

mètres pour préparer des événements plus longs », a dominé une course marquée par des erreurs de parcours.

Quant à la lauréate, la victoire se fit dans la douleur et pour cause: « J'ai participé au trail du Sancy le week-end dernier et ce matin, les jambes n'étaient pas là, il y avait encore beau-

coup de fatigue, ce fut donc très difficile. »

Enfin, la course de 5,5 km a vu les jeunes du CA Chinon dominer avec trois coureurs dans les quatre premiers et la victoire d'Enzo Cruzillac, alors que Cynthia Rodriguès s'est adjugé le classement féminin.

Cor. NR: Éric Navarre

> **5,5 km.** Hommes: 1. Cruzillac (CA Chinon) 21'33; 2. Guilloteau (CA Chinon) 21'54; 3. Garnier 22'22; 4. Le Bars (CA Chinon) 22'30; 5. Moreau 23'08. Femmes: 1. Rodriguès (USSP) 22'39; 2. Parente 23'42; 3. Taupin 23'47; 4. Auguste 28'51; 5. Labrosse 28'51.

> **10 km.** Hommes: 1. Moyer (Team Tribue) 36'52; 2. Montrau (EVMA) 36'55; Ducoux (US Argenton) 38'22; 4. Martin 40'07; 5. Vernejoul 40'16. Femmes: 1. Chevard (TC Joué) 43'52; 2. Rhodon (EVMA) 44'02; 3. Floquet 44'54.

> **15 km.** Hommes: 1. Bertrand (Joué Running 37) 56'51; Belbeoch (Phoenix OCR) 58'26; Touzard 59'01. Femmes: 1. Moron (ASPTT Tours) 1h03'23; 2. Brusseau (ASPTT Tours) 1h13'46; 3. Beloeil (Joggers de Mulsanne) 59'01.

> **31 km.** Hommes: 1. Boffelli 1h59'20; 2. Jamroz (Ultra Braïles) 2h23'23; 3. Patrice (Team Runners Tours) 2h23'23; 4. Teisseire (CA Chinon) 2h27'35; 5. Camagni (Courir dans Châtellerauld) 2h32'26. Femmes: 1. Hamang 3h00'02; 2. Lafon 3h09'29; 3. Mondot (ASPTT Tours) 3h18'26; 4. Métails (USSP) 3h25'25; 5. Trémeau (USSP) 3h26'02.

le relais des diables

Des duos finalement au paradis à Nouzilly

La première édition du Relais des diables, samedi à Nouzilly, a connu un beau succès, avec près de 250 duos qui ont évolué sur un parcours de 13,3 km.

Simple et efficace. C'est avec ces deux mots qu'on pourrait résumer ce nouveau format de course en Indre-et-Loire, puisque les organisateurs du club de Nouzilly Athlétisme avaient clôturé les inscriptions depuis plusieurs semaines, les 250 places ayant trouvé preneurs rapidement. Il y avait même 80 binômes sur la liste d'attente.

Malgré « une belle chute »

Le concept semble avoir bien plu. Une boucle de 6,66 km sur un parcours nature, deux coureurs avec l'un qui effectue deux tours et le second qui accompagne son coéquipier sur la seconde boucle. Trois classements: masculin, féminin et mixte. Tels sont les ingrédients qui ont fait de ce nouveau rendez-vous une réussite.

Et pour inaugurer le palmarès, il n'y a pas eu trop de suspense,



Carine Thémé et Sandrine Ibre, premier duo féminin. (Photo cor. NR, É.N.)

la paire Tim Thémé-Paumier - Axel Boeuf ayant dominé de la tête et des épaules ou plutôt des cornes et des ailes... du diable. Le premier nommé, qui a annoncé son départ de

l'US Saint-Pierre-des-Corps pour Joué Running 37, avait fait une grosse part du travail dans la première partie malgré un petit incident: « Lors du premier tour, vers le 4^e kilomètre,

j'ai fait une belle chute, je me suis fait reprendre, mais ensuite j'ai recreusé l'écart. Pour le second tour, j'ai pu compter sur un super coéquipier, qui est aussi un super ami. »

Une semaine après avoir participé au marathon de Tours et la fatigue qui va avec, Axel Boeuf appréciait le scénario: « Tim avait fait une belle avance, il y avait juste à continuer et à dérouler tranquillement. »

Mère et fils sur la première marche du podium

Du côté des féminines, le duo de l'US Saint-Pierre, composé de Carine Thémé et Sandrine Ibre, a logiquement dominé les débats. Si la première nommée, qui n'est autre que la mère de Tim Thémé-Paumier, vainqueur chez les garçons, n'a pas trop souffert, la récupération était un peu plus compliquée pour sa partenaire: « C'était une course de reprise mais franchement avec ce super circuit et cette bonne ambiance, ça donne envie! » La seconde place était prise par Juliette Raymond et

Anne Orlowski, le duo de l'AS Fondettes. Enfin, sans surprise, le classement mixte a été remporté par Grégoire Genier et Marie Bodet. Une paire qui s'appuie sur une amitié née il y a quelques années au marathon de Francfort. Finalement, ce samedi à Nouzilly, l'enfer ressemblait plutôt au paradis!

Cor. NR: É.N.

> **Hommes:** 1. Tim Thémé-Paumier - Axel Boeuf 52'08; 2. Ludovic David - Lucas David 54'00; 3. Enzo Caputo - Cyrille Gilbert 55'20; 4. Florent Drouet - Christophe Roullier 55'28; 5. Gino Fauvel - Frédéric Raymond 1h 00' 50.

> **Femmes:** Carine Thémé - Sandrine Ibre 1h 06' 30; 2. Juliette Raymond - Anne Orlowski 1h 09' 25; 3. Catherine Dorey - Emilie Dorey 1h 12' 08; 4. Sonia De Almeida - Magali Ligeron 1h 13' 39; 5. Emilie Barry - Anne Tessier 1h 14' 21.

> **Mixte:** 1. Grégoire Genier - Marie Bodet 55'38; 2. Aurélien Hoyau - Lisa Butel 59'59; 3. Loïc Le Brun - Wendy Roy 1h 00' 33; 4. Marion Ricrot - David Regnier 1h 01' 18; Clémentine Granda - François Granda 1h 01' 29.